



Eltern und Schule

Sie sind uns wichtig!

In unserer Grundschule verstehen wir Elternarbeit als eine **wertvolle Partnerschaft**, die gemeinsam mit den Eltern das Wohl und die Entwicklung der Kinder fördert. Uns ist es wichtig, dass dieses Miteinander von **Wertschätzung** und **Vertrauen** geprägt ist.

Unser Anliegen ist es, dass wir gemeinsam die Herausforderungen im Schulalltag bewältigen, indem wir miteinander im Interesse der Kinder zusammenarbeiten. Gespräche möchten wir auf Augenhöhe führen, stets im **Sinne des Kindes**, damit das Beste für jedes einzelne Kind erreicht werden kann. **Vertrauen** und **Transparenz** sind uns dabei besonders wichtig. Wir informieren über Aktuelles aus der Klasse und der Schule über ein Klassenpadlet (eine digitale Pinnwand) oder per E-Mail.

Regelmäßiger Austausch ist für uns selbstverständlich, damit wir als Team die gleichen Ziele verfolgen. Wir halten die Eltern über die Förderung der Kinder und Lernpläne auf dem Laufenden, damit wir gemeinsam den richtigen Weg für jedes Kind finden. Darüber hinaus ermutigen wir Eltern, sich in die schulische Entwicklung ihrer Kinder einzubringen. So entsteht eine starke **Erziehungspartnerschaft**, die das Kind in seiner gesamten Entwicklung unterstützt. Gemeinsam arbeiten wir daran, dass sich jedes Kind an unserer Schule wohlfühlt und bestmöglich gefördert wird.

Wir sind dankbar für eine gute Kooperation, für **Unterstützung** und **Hilfe** im Schulalltag, für z.B. die Organisation von Schulfesten, Begleitung bei Ausflügen und Mitbasteln am Adventsbasteltag.

Sie gestalten Schule mit!